

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH GAYA BELAJAR AUDITIF DAN VISUAL TERHADAP PRAKTEK PENYULUHAN NUTRISI (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa PKK FPTK UPI Program Studi Pendidikan Tata Boga Angkatan 2005**

Penelitian ini untuk mengungkap berapa besar pengaruh gaya belajar auditif dan visual terhadap praktek penyuluhan nutrisi. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif dengan sampel 37 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa gaya belajar auditif dan visual teramat cukup tinggi dan praktek penyuluhan nutrisi berada pada kriteria sangat tinggi. Gaya belajar auditif dan visual terhadap praktek penyuluhan nutrisi berpengaruh positif dan signifikan, yang memberikan implikasi bahwa gaya belajar cukup berpengaruh terhadap praktek penyuluhan nutrisi dan terdapat faktor lain yang perlu diperhatikan dalam meningkatkan kemampuan mahasiswa sebagai penyuluh nutrisi. Rekomendasi ditujukan pada mahasiswa untuk lebih mengoptimalkan gaya belajar auditif dan visual sebagai potensi dalam meningkatkan hasil belajar, sehingga dapat mencapai kompetensi yang optimal dalam perkuliahan Pendidikan Nutrisi.

**Kata kunci :** Gaya Belajar, Auditif, Visual, Pendidikan, Praktek, Penyuluhan, Penyuluh, Nutrisi.



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmaanirrahüm.*

*Alhamdulillah* *alhamdulillah*, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Gaya Belajar Auditif dan Visual Terhadap Praktek Penyuluhan Nutrisi “. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada suri teladan kita Rasulullah SAW, keluarga, sahabat, dan para pengikutnya hingga akhir zaman. Amiin.

Skripsi ini disusun sebagai syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia. Penulis menyadari bahwa dalam pembuatan skripsi ini , penulis banyak mendapat masukan, untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

Dra.Sudewi Yogha, M.Si sebagai Dosen Pembimbing I dan Dra. Yoyoh Jubaedah, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing II yang dengan segala kesabarannya telah membimbing dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dra.Hj. Sunarsih, M.Pd, Dra. Elly Lasmanawati, M.Si. dan Dra.Atat Siti Nurani, M.Si selaku Dosen partisipan yang telah memberikan saran dan masukan untuk perbaikan skripsi ini.

Dr. Arifah A Riyanto, M.Pd sebagai Ketua Tim BBPAS dan Dra. Herni Kusantati, M.Pd sebagai Ketua Jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan pengarahan dalam merumuskan judul skripsi ini.

Dra. Yulia Rahmawati, M.Si dan Isma Widiaty, S.Pd, M.Pd sebagai Dosen Pembimbng Akademik yang telah memberikan perhatian, semangat dan dorongan yang tidak henti-hentinya serta do`a kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Mamah, (Alm) Papah, kakak dan adikku, serta keluarga besar tercinta yang telah memberikan kasih sayang yang tulus dan do`a yang tidak henti-hentinya kepada penulis. Sahabat-sahabat program studi tata boga angkatan 2002 dan semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak atas kebaikan dan bantuannya. Amiin.

*Jazakumullahu khaeron katsiron.*

Bandung, Maret 2008

Penulis